
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

お施主様のこだわり
　工場の稼働を止めずに、
既存工場を一部を解体・更
地にし新工場を建設。「なが
ら工事」を実現しました。新
工場には新潟電子工業㈱様
の自社製品である照明器具
「LIBERTASOLIS®」が430灯
使用され、まるで工場全体

がショールームのようで
す。とても薄く継ぎ目も目
立たないため見た目が美し
いことはもちろん、天井に
大きな穴を開けずに取り付
けることができる施工性の
高い製品です。また、生産力
向上に重きを置いたこだわ
りの設計となっています。

施工時のポイント
　稼働している工場への
影響が最小限となる様に、
音・振動・臭いには特に気
を付けました。また、「工期
厳守」が大切なご要望の一
つだったため、定例会議で
工程表に沿った進捗報告
を行うことでご安心いた

だくことができました。す
ぐ近くにお客様がいらっ
しゃる状況での工事。気に
なる部分があれば都度ご
連絡くださり、すぐに対応
することができました。

工場を竣工し、記念品とし
て新潟電子工業㈱様の製
品である大型蓄電池を頂
きました。キャリー型で防
災にも業務にも使用でき
ます。現在行っている倉庫
の耐震補強工事は9月末に
竣工・お引き渡し予定で
す。



環境整備▶10月19日 (水 )点検実施予定。
方針発表会▶11月4日 (金 )第72期経営方針発表会＠新
潟県立生涯学習推進センター
10月誕生日▶田中社長・小林（秀）さん・丸山（隼）さん・
永井さん・横山さん・吉川さん・岩沢さん。お誕生日お
めでとうございます！

　田中組のサークル活動
「タナサー」は現在筋トレ部
が 活 動 中。田 中 組 で は
フィットネスジムの法人会
員制度に加入しているの

で、部員になれば通常より
もお手頃価格で利用するこ
とができます。運動するこ
とで筋力や体力がつくだけ
でなく、気分転換になりメ

ンタル改善に役立つと言わ
れています。スタッフの健
康増進のみならず、コミュ
ニケーションの場としても
活躍します。

TANAKA’S STAFF
Profile
7月28日生まれ。新潟市北区出
身。営業事務の経験を活かし、
2022年7月に田中組入社。

入社までの遍歴
前職では販売職を経験した後、
販売兼営業事務の仕事を経験。
結婚する際に新潟市を離れて
しまうため退職。その後は家業
を手伝いながら子育て中心に
生活しておりました。
担当業務
県央営業所にて所長のもと、
勉強中です。現在は見積書の
作成や電話応対、フォロー

コールなどを行っています。
趣味・楽しみ
ライブ鑑賞(音楽、演劇、お笑
い)。美味しいもの探し。おじ
いちゃん犬やどじょうの飼
育。毎年寒くなると薪ストー
ブを付けるため、廃材を切る
作業があります。 なかなか大
変な作業ですが、またあの暖
かさが味わえると思うと毎
シーズン頑張れます。

SDGs推進MTG
8月 31日にSDGs推進
チームによるミーティ
ングが開催されまし
た。こ れ ま で にSDGs
カードゲームや講演を
経て、いよいよ田中組
で取り組みたいことに
ついて話し合いが行わ
れました！

弥彦村図書館 建設
9月5日に弥彦図書館
建設工事の安全祈願祭
が執り行われました。
村民が集い学ぶ「新し
い地域交流拠点」を目
指し建設される弥彦村
図 書 館 は2023年6月
オープン予定です。

人 事 評 価 プ ロ
ジェクト始動
明確な基準の設置や頑
張ったことの可視化な
ど公平でわかりやすい
評価制度を作ることが
目的です。各部署から
メンバーが集まり自分
たちで作り上げます！

方々のご協力もあって、無事
竣工することが出来ました。

私が担当
しました

　今回、新潟市秋葉区にあ
る株式会社WELCON様本社
の外壁・屋根の塗装工事と
雪止め金具の取付工事を施
工させて頂きました。
　本現場では外部足場上で
の作業が多く、工場内部で
の作業や工場部品の搬入搬
出作業も平常通り行われて
いる中での工事だっため、
足場上からの資材・塗料の

落下には特に注意しまし
た。また、竪樋の集水器の内
部が詰まっていたので樋の
中の清掃もさせて頂いたと
ころ、水の流れがスムーズ
になったと大変喜んで頂け
たことが嬉しかったです。
　6月11日～ 6月30日とい
う短い工期の中での作業で
したが、幸いなことに天候に
恵まれ、パートナー会社の

か？他の企業を訪問するこ
とができなくても、成果が
挙がっているスタッフや他
の部署はどんなことをして
いるのか真似して欲しいと
思います。
　右記事「NEWS PICK UP」
にあるように、人事評価改
革に向けたプロジェクトが
始まりました。他のスタッ
フ・部署の取り組みを知る
ためにも、社内で開催され
る報告会・発表会などに参
加した人を評価したいと考
えています。皆さんの積極
的なアクションを期待して
います。

ところ、新しい考え、人との
出会い…外に出ると学びポ
イントがたくさんあると
思っているからです。自分
の中に無かった考えを知る
ことだけでも成長に繋がる
と思いますが、上手くいっ
ている企業を見て、知った
ことや学んだことを「真似
してみる」と更に成長でき
ると考えています。
　まずやってみる。そこか
らアレンジしたり、別の方
法を試してみたりして自分
に合った方法を見つけてい
くことができます。何もな
いところから考えるよりも
ずっと簡単だと思いません

　

　最近購入したこちらの
本。同じ新潟の企業で代表
をされている丸山勇一氏が
書 い た 書 籍 で す。こ の
MARUYAMA GROUP様でベ
ンチマーキング見学会が開
催されることを知り、当社
から3名のスタッフが参加
しました。わたしはスタッ
フの皆さんに、他の企業様
等への訪問や見学へ参加す
るよう伝えています。田中
組と似ているところ、違う

なぜ、この会社に
人が集まるのか

丸山 勇一（著）

田中
社長おすすめBOOK

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています


